
 
CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE 

Gabinete da Vereadora Miss. Michele Collins 
 

 

 

 

 

 

 

 

Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades 

regimentais, que seja formulada uma indicação ao Prefeito do Recife, João 

Campos, no sentido de que seja que seja desenvolvido um projeto que tenha por 

finalidade reconhecer de crianças que possuam habilidades esportivas.  

  

Da decisão desta Casa Legislativa, dê-se conhecimento ao Prefeito da Cidade 

do Recife, João Campos, com endereço eletrônico no e-

mail: ouvidoria@recife.pe.gov.br.   

.  

  

  

JUSTIFICATIVA  

  

O requerimento que ora encaminho a esta Casa legislativa tem por 

finalidade solicitar ao Prefeito da Cidade do Recife que crie um programa que 

objetive o reconhecimento de crianças om habilidades para o esporte.   

   

A implantação da referida iniciativa é de grande relevância para a Cidade do 

Recife, pois a prática esportiva é essencial para o desenvolvimento do corpo e da 

mente, e deve ser iniciada ainda na infância.   

  

Poderia ser realizado um conjunto de ações e parcerias entre o Poder 

Público, organizações esportivas e outras instituições privadas, com o propósito de 

oferecer aos alunos de unidades públicas de ensino municipais a oportunidade de 

demonstrarem suas habilidades. Com o propósito de aumentar a adesão da 

iniciativa privada, o Poder Público poderia oferecer incentivos às empresas que 

aderirem ao projeto.   
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CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE 

Gabinete da Vereadora Miss. Michele Collins 
 

  

Com o atendimento à solicitação em tela, estará a Administração Pública 

Municipal realizando um importante papel social que vai ao encontro das políticas 

públicas voltadas para a infância, no sentido de inseri-las nas atividades físicas, o 

que certamente vai fomentar o desenvolvimento cognitivo e a socialização das 

crianças.   

  

Ante o exposto, solicito dos meus ilustres Pares a aprovação deste 

requerimento.   
  

 

Sala das Sessões da Câmara Municipal do Recife, 8 de agosto de 2023. 

  

Atenciosamente, 

 

 

MICHELE COLLINS 

VEREADORA  
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